
ＪＲ山陰本線（園部～綾部）沿線地域公共交通活性化協議会 

開催結果（第２３回） 

 

 

１．日 時 

令和５年８月２５日（金）１５時０５分から１７時３５分まで 
 
２．場 所 

南丹市園部文化会館 アスエルそのべ ３階 大研修室 
 
３．出席者 

委員２１名（うち代理３名） 

  （別紙 出席者名簿参照） 
 
４．当日資料 

別紙のとおり 
 
５．議 題 

  第１号 令和５年度公共交通計画に係る事業進捗について ⇒ 報告 

  第２号 ＪＲ山陰本線（園部～綾部）沿線地域公共交通計画の変更素案 

及び地域旅客運送サービス継続実施計画素案について ⇒ 承認 
 
６．主な意見・回答 

〈第１号 令和５年度公共交通計画に係る事業進捗について〉 

○ 事業実施は自治体毎に個別に実施するのではなく、横の連携をして、計画に掲げる

「森の京都『おでかけ』システム」として地域公共交通のブランディングをすべきで

ある。 

○ 高校への進学に公共交通を利用してもらうには、中学３年生へのモビリティマネ

ジメントが重要であり、忘れずに実施すること。 
 

  〈第２号 ＪＲ山陰本線（園部～綾部）沿線地域公共交通計画の変更素案及び 

地域旅客運送サービス継続実施計画素案について〉 

〇料金について、現行よりも値下げを予定している理由は。 

（事務局回答）積極的に利用いただけるよう、値下げを予定している。 
 

○ 定期券の料金設定はどうなるのか 

（事務局回答）今回は基本料金のみ提示させていただいたが、次回の協議会に諮る

計画案では定期券等の運賃についても提示させていただく。 
 

○ 引き続き、東口からバスが発着するのであれば、利用者の利便性を高めるため、バス停名は

「園部駅東口」へ見直すこと。 

また、「丹波自然運動公園前」のバス停名に「京丹波町役場」の記載を入れること。 
 

〈その他：意見交換〉 

○ 一般社団法人森の京都地域振興社（以下、森の京都 DMO）より、JR西日本、

日本旅行、森の京都 DMOの共同企画として、「森の京都 QRトレイン貸切列車

で行く福知山ツアー」を実施予定であり、本日より販売が開始された旨報告があ

った。 


